
Единая квитанция упр
Около 60% жителей Тюменской области получают унифицированную квитанцию оплаты жилищно-к

“На федеральном уровне поднят вопрос о формировании единого платежного документа. С
инициативой поддержать и утвер

По словам Михаила Гилева, в тех населенных

Единый платежный документ подразумевает внедрение единых расчетных центров. Они смогут
формировать единые квитанции на оплату,

“Нам нужны единые расчетные центры. Расчетн

“Важно создать эффективную и при этом понятную и прозрачную для собственников систему
оплаты взносов на капремонт. В таком случае и соб

http://toptyumen.ru/2016/07/11/19541

